

Lula: Brasil necesita reencontrarse y ser feliz de nuevo



La Habana, 19 jul (RHC) El expresidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva afirmó este jueves 19 de abril, en el diario Folha de Sao Paulo, que su país necesita restaurar la democracia, librarse de los odios sembrados contra el Partido de los Trabajadores, reencontrarse consigo mismo y ser feliz de nuevo.

"Pueden prenderme e intentar callarme, pero yo no voy a cambiar mi fe en los brasileños, en la esperanza de millones en un futuro mejor", escribió el exmandatario en un artículo publicado este día.

Señaló que "puedo estar físicamente en una celda, pero son los que me condenaron quienes están presos de la mentira que armaron".

Hace más de 100 días que Lula se encuentra como preso político en la Superintendencia de la Policía Federal en Curitiba.

Apuntó, además, que juristas, ex jefes de Estado de varios países y hasta adversarios políticos reconocen lo absurdo del proceso en que fue condenado sin pruebas a 12 años y un mes de cárcel.

En otra parte de su artículo, Lula alertó que el gobierno ilegítimo de Michel Temer corre en sus últimos meses para liquidar el máximo posible del patrimonio y la soberanía nacional, además de abrir la Amazonia para tropas extranjeras.

Por último, ratificó que será candidato a las elecciones presidenciales de octubre próximo "porque no cometí ningún delito", y desafió, una vez más a quienes lo acusan, a mostrar pruebas que argumenten por qué esta privado de libertad. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167229-lula-brasil-necesita-reencontrarse-y-ser-feliz-de-nuevo>



Radio Habana Cuba